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nach einer gefühlt recht kurzen Pause sind 
die Meisterschaftsspiele im Seniorenbe-
reich schon wieder gestartet und das jun-
ge Team unserer 1. Herrenmannschaft hat 
bereits die ersten Punkte eingefahren. Mit 
nahezu unveränderter personeller Beset-
zung und gezielter Verstärkung wünschen 
wir ähnliche Erfolge wie in der vergange-
nen Saison.

Die 2. Mannschaft der Herren hatte nur 
ausgesprochen unglücklich den nahezu 
greifbaren Aufstieg verpasst. In der jetzt 
gestarteten Saison wird ein neuer Anlauf 
gemacht: dazu viel Erfolg. Die ersten Spie-
le haben m.E. gezeigt, dass die Truppe auf 
jeden Fall das Zeug hat, eine Liga höher 
gut mithalten zu können.

Erfreulich ist bei unseren 3. Herren nicht 
nur die personelle Situation, sondern auch 
das gute spielerische Niveau. Ich bin über-
zeugt, dass das Team für die ein und an-
dere Überraschung sorgen und vielleicht 
sogar das „Zünglein an der Waage“ hin-
sichtlich der möglichen Aufstiegsaspiran-
ten sein kann. 

Unsere Damenmannschaften haben sich 
nach den z.T. eher unsäglichen und unnö-
tigen „Wirrungen“ zum Saisonende, jetzt 
neu gefunden und hinsichtlich der Spie-
lerinnen und Trainer/Betreuer Stabilität 
erreicht. 

Aufstiege sind m.E. bei keiner Mannschaft 
ein großes Thema. Dafür sollte die sportli-
che Entwicklung der teilweise sehr jungen 
Teams sowie Spaß am Sport und Begeiste-
rung für die gemeinsame Sache im Vorder-
grund stehen – und daran habe ich nicht 
die geringsten Zweifel!

Unsere Volleyballabteilung geht wieder mit 
2 Hobbyteams in den Volleyball-Ligabe-
trieb: eine Herren- und eine Mixedmann-
schaft. Insbesondere die gemeinsamen 

Trainingseinheiten mit den 
Sonsbecker Volleybal-
ler*innen ist sportlich und 
menschlich ein Gewinn.

Zur Aufrechterhaltung 
unserer Angebote sind 
ehrenamtliche Kräfte wei-
terhin unabdingbar: für die 
neue Saison sind wir z.B. 
jetzt noch auf der Suche 
nach Trainern und Betreuern 
für den Kinderlauftreff, zum 
Aufbau einer Badminton-Gruppe 
sowie eines Dart-Trainings. Wer hier 
mitmachen möchte, ist herzlich will-
kommen und möge sich beim Vorstand 
melden.

Unsere Radsportgruppe, der Lauf- und 
Walkingtreff sowie die Volleyballer freuen 
sich auf weitere Aktive.

Wie berichtet, ist ein Schwerpunktthema 
bei der Sportentwicklungsplanung für die 
Wallfahrtsstadt Kevelaer, die „Sanierung 
und Neubau von Umkleidekabinen“. 

Im Rahmen eines Workshops mit Betei-
ligung von Vertretern der Sportvereine, 
wurden Kriterien für eine Priorisierung 
abgestimmt, und auch erste Ergebnisse 
vorgestellt. 

Die Umsetzung ist natürlich von der Ver-
fügbarkeit von Fördermitteln abhängig 
– darf aber dadurch nicht gehemmt bzw. 
begrenzt sein. Wir alle sind sehr gespannt 
und werden in einer der nächsten Ausga-
ben ausführlicher berichten.

Sorge bereitet uns weiterhin das öffentlich 
zugängliche Soccer-Kleinfeld hinter dem 
Buswendeplatz am Feuerwehrhaus. Die 
aktuelle, sehr unbefriedigende Situation 
hatte ich in der letzten Ausgabe beschrie-
ben.

Wir werden jetzt gemeinsam mit dem 
LEADER-Team (ein Förderprogramm zur 
Entwicklung des ländlichen Raums) ein 
Projekt starten. 

Unser ebenfalls eingebundener Ortsvor-
steher Erich Reiser bemüht sich um Un-
terstützung bei der Stadtverwaltung. Mit 
der LEADER-Zielsetzung „Lebendige Orte, 
soziale Gemeinschaft und Kultur“ gibt es 
durchaus Ideen und Ansatzpunkte, das 
Soccerfeld einschließlich des umliegenden 
Geländes mit Grünflächen sowie Asche-
platz in ein Projekt einzubeziehen.

Aufgefallen ist euch bestimmt schon, dass 
Vereinsartikel zum Verkauf in einer Glasvi-
trine im Sportstübchen im Viktoria-Sport-
park ausgestellt sind (Armbanduhr, Schal, 
Cap, Chronik, …) – vielleicht ist ein passen-
des Weihnachtsgeschenk dabei, solange 
ist es ja auch nicht mehr hin.

Bleibt alle bewegt und gesund!

Auf ein Wort...

Liebe Viktor
ianer,

liebe Sportfreunde
,

liebe Winnekendonk
er,

liebe Winnekendonk
er,

Peter Schlossarek
1. Vorsitzender
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Am Samstag, den 19.08. fand 
der diesjährige BIG Challen-
ge-Tag wieder am Niederrhein 
statt. Frühmorgens ab 6 Uhr 
starteten 240 Radler, Läufer 
und Walker in Winnekendonk. 
Die Radler und die beiden Ma-
rathonläufer nahmen die Run-
de über Xanten mit einer Länge 
von ca 43 km. Für die anderen 
Läufer stand eine Laufstre-
cke von 8,2 km zur Verfügung. 
Getreu dem Motto „Aufgeben 
kommt nicht in Frage“ bewäl-
tigten die aktivsten Sportler 5 
Radrunden und damit ca 220 

km bzw. 5 Laufrunden und 
damit insgesamt eine Mara-
thonstrecke mit gut 40 km. 

Aber nicht nur die sportliche 
Aktivität war Anlass zu starten, 
sondern der Benefizgedanke 
ist jedes Jahr Hauptgrund für 
die meisten Akteure und Or-
ganisatoren.  Die Sponsoren 
und Spender sorgten auch im 
Jahr 2023 für ein hervorragen-
des Ergebnis: ein Scheck über 
mehr als 190.000€ konnte im 
Rahmen der Veranstaltung an 
die Deutsche Krebsforschung 

übergeben werden. Die Spen-
denaktion läuft  noch bis Ende 
Oktober, so dass die Summe 
bis dahin noch höher ausfallen 
kann.

Viele Teilnehmer sind seit Be-
ginn der BIG Challenge dabei. 
In fröhlicher und entspannter 
Atmosphäre trafen sich daher 
wieder viele Freunde und Be-
kannte, oft  auch weit gereist. 
So startete eine Landwirtsfa-
milie aus Bayern, wie auch ein 
Team eines Schweinehalters 
aus Thüringen – beide Fami-

lien betroff en durch Krebser-
krankungen in der nahen Ver-
wandtschaft . 

Für die Rundumversorgung 
waren wie jedes Jahr die Land-
frauen aus Winnekendonk, 
Sonsbeck, Labbeck und Xan-
ten im Einsatz. Frisches Obst, 
Häppchen, Getränke und süße 
Sachen sorgten für die Stär-
kung der Sportler. Besonders 
in Labbeck , am Stand mit dem 
selbst gemachten Eierlikör, 
war eine Pause obligatorisch.                                                                     
Auch einige Regentropfen 
konnten die insgesamt gute 
Stimmung nicht verderben. 

Im nächsten Jahr steht ein 
Ortswechsel an. In 2024 soll 
das Sportevent in Nordhessen 
stattfinden – wie immer orga-
nisiert durch Landwirte.

BIG Challenge

BIG Challenge-Tag 2023

„Zur Brücke“

240 Teilnehmer Aktiv gegen Krebs
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Bambinis & Lauft reff 

Hallo Sportsfreunde,

Bei unserem kleinsten Fußball-
begeisterten hat sich einiges 
getan, viele neue Kinder und 
ein neues Trainerteam starten 
mit großer Freude in die neue 
Saison. Auf den Trainerstühlen 
nehmen ab sofort Nils Dahl-
mann, Lucas Küppers und Mar-
tin „Wombel“ Wormland Platz 
und versuchen den kleinen 
ganz nach dem Motto „Ein po-
sitives Gefühl für Verein Bewe-
gung und Fußball vermitteln“ 
Spaß am Sport näher zu brin-
gen. Nils und Martin sind schon 
lange im Verein und werden 
viel grün weiße Erfahrung wei-
tergeben können, wohingegen 
Lucas den gesunde Blick von 
außen einbringt.

Wir starten mit 20 Kindern 
(2018 und jünger) und einer 

Warteliste von 6 Kindern in 
die Saison und freuen uns auf 
lustige Trainingseinheiten und 
auch einige Events abseits des 
Platzes. Solltet ihr Bzw. eure 
Kids Interesse haben, müsst 
ihr also leider ein wenig Geduld 
mitbringen.

Zur Vorbereitung auf die vielen 
neuen Gesichter und Eindrücke 
war es uns wichtig mit einem 
Elternabend zu starten, an dem 
wir uns untereinander mit den 
Eltern besser kennenlernen 
konnten, sowie Erwartungen 
sammeln und Fragen klären 
konnten.

Eine Sache noch! Wir haben 
ein Maskottchen - Viktor unser 
Grün-Weißer Hundebegleiter, 
er ist bei jedem Training dabei 
und schläft  jede Woche bei ei-
nem anderen Kind zu Hause. In 

jeder Woche wird mindestens 
ein Foto gemacht und einge-
fangen was Viktor denn erle-
ben durft e. So sammeln wir 
ganz viele schöne Momente 
und vielleicht teilen wir diese 
auch mal mit euch liebe Vikto-

rianer:innen.
Wir fühlen uns somit bestens 
gerüstet, um den aller kleinsten 
den Einstieg in eine hoff entlich 
lange und spaßige Fußballkar-
riere bei Viktoria so leicht wie 
nur möglich zu machen.

Ganz viel Neues bei den
ganz kleinen Viktorianer:innen

Zur Brücke, Gastätte lnh.: A. Scholz 
Wettener Str. 18, 47626 Kevelaer-Winnekendonk 

Tel.: 0 28 32 - 8 02 20 

Vereinslokal von: Viktoria Winnekendonk 

- Biergarten 
- Bundeskegelbahn 
- Gutbürgerliche Küche 
- Gesellschaftsraum 

Öffnungzeiten:
Mo, Die, Do ab 18 Uhr 
Freitag ab 17 Uhr
Samstag ab 15.30 Uhr
Sonntag ab 17 Uhr
Mittwoch Ruhetag

Zur Brücke, Gastätte lnh.: A. Scholz 
Wettener Str. 18, 47626 Kevelaer-Winnekendonk 

Tel.: 0 28 32 - 8 02 20 

Vereinslokal von: Viktoria Winnekendonk 

- Biergarten 
- Bundeskegelbahn 
- Gutbürgerliche Küche 
- Gesellschaftsraum 

Öffnungzeiten:
Mo, Die, Do ab 18 Uhr 
Freitag ab 17 Uhr
Samstag ab 15.30 Uhr
Sonntag ab 17 Uhr
Mittwoch Ruhetag

Zur Brücke, Gastätte lnh.: A. Scholz 
Wettener Str. 18, 47626 Kevelaer-Winnekendonk 

Tel.: 0 28 32 - 8 02 20 

Vereinslokal von: Viktoria Winnekendonk 

- Biergarten 
- Bundeskegelbahn 
- Gutbürgerliche Küche 
- Gesellschaftsraum 

Öffnungzeiten:
Mo, Die, Do ab 18 Uhr 
Freitag ab 17 Uhr
Samstag ab 15.30 Uhr
Sonntag ab 17 Uhr
Mittwoch Ruhetag

Montag 18.00 - 00:00 Uhr
Dienstag 18.00 - 00:00 Uhr
Mittwoch geschlossen
Donnerstag 18.00 - 00:00 Uhr
Freitag 18:00 - 04:00 Uhr
Samstag 15:30 - 04:00 Uhr
Sonntag 17:00 - 22:00 Uhr

- Biergarten 
- Bundeskegelbahn
- Gutbürgerliche Küche
- Gesellschaftsraum

Öffnungszeiten; 
Mo-Fr.      ab 17.00 Uhr
Sa.              ab 15.30 Uhr  
So.              ab 16.30 Uhr 
Mittwoch RUHETAG

Zur Brücke, Gastätte Inh.: A. Scholz
Wettener Str. 18, 47626 Kevelaer-Winnekendonk

Tel. : 0 28 32 - 8 02 20

Vereinslokal von: Viktoria Winnekendonk

„Zur Brücke“
Vereinslokal von Viktoria Winnekendonk

Biergarten
Bundeskegelbahn

gutbürgerliche Küche
Gesellschaftsraum

Zur Brücke, Gastätte Inh.: A. Scholz
Wettener Str. 18, 47626 Kevelaer-Winnekendonk

Tel. 02832-80220

Vereinslokal von Viktoria WinnekendonkVereinslokal von Viktoria WinnekendonkVereinslokal von Viktoria Winnekendonk

Hinten: Nils Dahlmann, Mats Dahlmann, Jonas Gebhardt, Lenn Verheien, 
Marie Eifert, Mia Völlings, Martin „Wombel“ Wormland, Ein Stück von Ja-
cob Wormland // Vorne: Luis Küppers, Leon van Düren, Johann Werner, 
Aaron Maas, Enno Lenßen, Elliot Rühl

... im Sportpark benötigte dringend einen neuen Anstrich!

Am 22. Juli war es soweit: Karl-Heinz, Manni, Raimund, Andreas und Heinz-Her-
bert nahmen sich, versorgt mit Kaff ee und Kuchen, der Aufgabe an.

Mittags kamen die Frauen dazu, um das Innere der Hütte auf Hochglanz zu 
bringen, und das Äußere vom Unkraut zu befreien.

Als alle Arbeit erledigt war, wurde darauf mit kühlen Getränken, bei Schnitzel 
und Salat, angestoßen.

Unsere Lauft reffh  ütte ...
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Wir sagen DANKE

Herzlichen Dank Paul van Li� 
Bereits seit einigen Monaten ist unsere neue Homepage https://
sv-wido.de/ online. Im neuen zeitgemäßen Design und Verlin-
kung mit unseren Auft ritten in den sozialen Medien, haben wir 
uns auch hier modern aufgestellt. Mit dem Einstieg in das Zeital-
ter der Digitalisierung blieb natürlich auch unsere Vereinsarbeit 
davon nicht unberührt. 

Paul van Linn unterstützte den Vorstand als „Mann der ersten 
Stunde“ bei allen Fragen rund um unsere Homepage, Telekom-
munikation und Datenverarbeitung, betreute den seit 2017 am 
EDEKA-Markt installierten Info-Terminal des Vereins (manch ei-
ner mag sich noch an das legendäre „Kästchen“ am Geschäft  von 
Ingeborg Reimer erinnern). 

Des Weiteren war Paul Ansprechpartner für Schiedsrichter/-aus-
bildung. Nach seiner aktiven Zeit als Fußballspieler in allen Mann-
schaft en von der Jugend bis zu den Alte Herren, war uns Paul als 
Trainer, Betreuer und mehrere Jahre auch als Fußballobmann eine 
wichtige ehrenamtliche Stütze.

Aus gesundheitlichen Gründen musste Paul bereits seit gerau-
mer Zeit leider kürzertreten. Wir danken ihm von ganzem Her-
zen für seine jahrzehntelange, stets engagierte, erfolgreiche und 
fachlich ausgesprochen kompetente ehrenamtliche Tätigkeit. Als 
kritischen Zeitgeist mit immer wieder guten Ideen und Anregun-
gen werden wir ihn vermissen.

Lieber Paul, im Rahmen unserer jährlichen Weihnachtsfeier für 
unsere Ehrenamtler, zu der wir dich bereits hiermit einladen, 
kommen wir noch mal gebührend darauf zurück.

Herzlichen Dank Margret Janßen
Am 14. Juni beendete Margret Janßen nach fast 15 Jahren ihre Be-
treuung und Leitung unseres Kinder- und Jugendlauft reff s. Sie 
übergab jetzt den „Staff elstab“ in die Hände von Noah Wolsing 
und Mia van Lipzig, die beide bereits seit vielen Jahren Teil des 
Kinder- und Jugendlauft reff s sind – vielen Dank für eure Bereit-
schaft .

Margret Janßen hat es immer wieder geschafft  , Kinder und Ju-
gendliche an den Laufsport heranzuführen, für das Laufen in Ge-
meinschaft  zu begeistern und dabei auch die Geselligkeit in der 
Gruppe nicht zu kurz kommen zu lassen.

Wir bedanken uns bei ihr recht herzlich für diesen außergewöhn-
lich langjährigen ehrenamtlichen Einsatz im Interesse unseres 
Vereins.

Die Verabschiedung erfolgte bereits bei herrlichem Wetter vor 
dem Pfarrheim mit vielen lustigen Spielen und anschließendem 
Pizzaessen bei kühlen Getränken. Die Kinder bedankten sich bei 
Margret mit schönen Geschenken.

Leider fehlt uns immer noch eine Betreuung für den Kinderlauf-
treff  (1. – 4. Schuljahr). Interessenten melden sich bitte gerne bei 
Margret unter Tel. 02832/80470.

Herzlichen Dank Peter We� els
Ohne Ehrenamtler*innen funktioniert kein Verein. Insbesondere 
wichtig für den reibungslosen Trainings- und Spielbetrieb sind 
unsere Platzwarte: Sie sind „Mädchen für alles“ genauso wie qua-
lifizierte Handwerker jeder Fakultät, echte „Allrounder“, teilweise 
auch Pädagogen, Kummerkasten und sportliche Berater ….

Peter Wettels war über viele Jahre der „gute Geist“ für unsere 
Sportanlage an der Kevelaerer Straße – ab 2012 im neuen Vikto-
ria-Sportpark.

Als ausgebildeter Bergmann kann Peter (fast) alles, und für nichts 
war er sich zu schade. Unermüdlich und zeitlich sehr flexibel, 
nahm er sich aller Belange unserer Platzanlage an und war kom-
petenter und falls erforderlich, auch hartnäckiger Ansprechpart-
ner für die Mitarbeiter des städtischen Bauhofes und für beauf-
tragte Handwerker.

Aus gesundheitlichen Gründen muss Peter leider sein Amt als 
Platzwart nun ganz aufgeben. Für seine auch über ein Jahrzehnt 
stets engagierte, erfolgreiche und fachlich ausgesprochen kom-
petente ehrenamtliche Arbeit danken wir ihm herzlich und wer-
den ihn im Sportpark vermissen.

Lieber Peter, auch dich laden wir bereits hiermit zu unserer jähr-
lichen Weihnachtsfeier für unsere Ehrenamtler ein, im Rahmen 
derer wir noch mal gebührend darauf zurückkommen.
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Damen II

www.goertz-haustechnik.de

Demnächst im neuen Firmengebäude!

WIR SUCHEN DICH!

ELEKTRONIKER (M/W/D)

IM KUNDENDIENST

ZU SOFORT.

In diesem Jahr hat sich viel bei den Da-
men der 2. Mannschaft getan. Sowohl 
das Trainerteam als auch der Kader hat 
sich neu zusammengefunden.

In der Vorbereitung hatten wir genü-
gend Zeit uns kennenzulernen sowohl 
auf den Platz als auch in unserer Frei-
zeit. Im Testspiel gegen Alemannia 
Kamp konnten wir als Sieger mit einem 
1:2 vom Platz gehen. Was den Teamgeist 
noch mehr gestärkt hat. Auch neben 
dem Platz haben wir als Team gemein-
sam gegrillt und eine Planwagentour 
gemacht. So konnten wir uns dort eben-
falls um so besser kennenlernen.

Zum Saisonbeginn treffen wir zuerst 
auf die potenziellen Aufstiegsgegner 
Weeze und Sonsbeck. Dort müssen wir 
als Team besonders kämpfen.

Insgesamt blicken wir die 2. Damen 
zuversichtlich in die Zukunft und wer-
den als Team alles geben um mit guten 
Spielergebnisse belohnt zu werden.

Eure 2. Damen

Der Umbruch der 2. Damen
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Damen I & Boule

Saisonstart der Ersten Damen
Die Saison 2023/2024 hat mit 
einem Trainerwechsel begon-
nen, bei dem Uli Berns und 
Tabea Merz (Fitnesstrainerin & 
Betreuerin) aus dem Trainer-
team ausgetreten sind. Klaus 
van Aff erden hat sich der ers-
ten Damenmannschaft  als Trai-
ner angenommen und arbeitet 
mit Thomas Seibel und Ingo 
Venhoven eng zusammen, da-
mit wir erfolgreich in die neue 
Saison starten können. Als 
neue Betreuerin unterstützt 
uns Lara Luyven.

Es gab nicht nur eine Verände-
rung im Trainerteam, sondern 

auch innerhalb unseres Ka-
ders. Wir möchten uns bei Merit 
Rankers, Selina Berns, Samira 
Berns, Celine Voss, Jana Claus, 
Jule Jäger und Lisa Hönning für 
die schöne gemeinsame Zeit 
bedanken und wünschen ihnen 
viel Erfolg auf ihrem weiteren 
Weg.

Im Kader dürfen wir Carolin 
Staymann, Chantal Skwara, 
Sonali Görtz, Jennifer Kuhn, 
Rahel Lamers und Kristin Holt-
wick begrüßen. Wir freuen uns 
auf eine schöne Zeit mit euch!
Im Juli haben wir eine Fahrrad-
tour bestritten, bei der wir 38,5 

km als Mannschaft  
zurück gelegt ha-
ben. Im Anschluss 
daran haben wir 
den Tag bei ei-
ner gemeinsamen 
Pommes ausklin-
gen lassen.

Während der Vor-
bereitung, die für 
uns am 04.07 ge-
startet ist, haben 
wir einige male in 

der Woche trainiert. Einige Ein-
heiten haben uns an unsere 
Grenzen gebracht, dafür gab 
es dann jedoch auch mal eine 
„Spaßeinheit“. Wir sind uns ei-
nig, dass Spaß beim Training 
auch mal sein muss. 

Am 20.08.2023 sind wir im 
Verbandspokal gegen den TSV 
Fortuna Wuppertal angetre-
ten. Ein umkämpft es Spiel von 
beiden Seiten. Leider hat es 
für uns diesmal nicht gereicht, 
da das Spiel in mehreren Zü-
gen vom TSV Wuppertal domi-

niert wurde. Aus diesem Grund 
mussten wir uns mit einer 3:1 
Niederlage geschlagen geben. 

Nach der Niederlage im Po-
kalspiel, lassen wir die Köpfe 
jedoch nicht hängen, sondern 
fiebern weiter dem Saisonstart 
am 27.08. entgegen, bei dem 
wir uns als Mannschaft  gegen 
den DJK TUSA Düsseldorf be-
weisen können. 
Des Weiteren sind wir ge-
spannt und voller Vorfreude 
darauf was uns in diesem Jahr 
erwarten wird. 

Seit dem Wegfall des Sportplatzes 
an der Kevelaerer Straße und somit 
der verstärkten Nutzung des Vik-
toria Sportpark verbunden mit den 
vielen Jugend- und Seniorenmann-
schaft en reichten die vorhandenen 
Parkplätze bei Heimspielen und 
Veranstaltungen nicht mehr aus. 
Das Ausweichen auf die Rasenflä-
chen gegenüber führte bei Regen-
wetter zu erheblichen Problemen.
Der Vorstand beschloss daher die 
Parkflächen in Eigenleistung/Ei-
genkapital zu erweitern.  Aufgrund 
des nahen Wasserschutzgebietes 
musste anstatt Recycelschotter 
Kalk-Sandsteinschotter als Unter-
grund eingebaut werden. Dieses 
machte das Vorhaben insgesamt 
deutlich teurer.

Mit vereinten Kräft en und tatkräf-
tiger Unterstützung von Fachkräf-

ten wurde die Parkfläche innerhalb  
einiger Tage Mitte August erstellt.    
Da wir schon einmal mit großem 
Gerät tätig waren wurde auch 
gleichzeitig auf Wunsch einiger 
Mitglieder ein Bouleplatz errichtet. 
Das Spielfeld mit den Maßen 12 x 3 
Meter kann auch für offi  zielle Wett-
kämpfe genutzt werden. 

Da das Spielfeld außerhalb des 
umzäunten Sportplatzgeländes 
liegt ist dieses auch für die Winne-
kendonker Bevölkerung nutzbar. 
Wir würden uns freuen wenn der 
Bouleplatz rege genutzt wird. 

Das gesamte Vorhaben wurde aus 
dem Fonds „Energie für Kevelaer“ 
finanziell gefördert. An dieser Stel-
le ein herzliches Dankeschön.
Ein großer Dank auch an die zahl-
reichen Helfer dieser Aktion. 

Erweiterung der Pkw Park-
plätze am Viktoria Sportpark
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U13

Abschlussfahrt der U13 nach Bad Bodendorf
Nach einer erfolgreichen Sai-
son 2022/2023 die wir mit 
Platz 2 abgeschlossen haben 
stand erstmals eine Abschluss-
fahrt an. Am 09.06.23 wurden 
die letzten Vorbereitungen 
abgeschlossen und nach der 
Turnierteilnahme bei GW Ver-
num sind wir mit 3 Autos inkl. 
Anhänger ins Ahrtal gefahren.
Am Sportplatz von Bad Bo-
dendorf angekommen wurden 
wir Herzlich vom Jugendleiter 
Manfred Müller empfangen. 
Nach dem Aufbau der Zelte 
und einer Stärkung mit Pizza 
haben die Mädels ihren Abend 
auf dem Kunstrasen verbracht. 
Am Samstagmorgen wurden 
wir mit einem Brötchenser-
vice seitens SC Bad Bodendorf 
überrascht.

Bei Temperaturen um die 30°C, 
morgens um 11.00 Uhr, haben 
die Mädels es sich nicht neh-
men lassen gegen eine D-Ju-
gend der Leistungsklasse ein 

Testspiel durchzuführen. Am 
Nachmittag wurde dann das 
Freibad von der Truppe ge-
testet und ordentlich im Was-
ser getobt. Zurück am späten 
Nachmittag wurden wir zum 
Grillen eingeladen.

Am Samstag Abend wurde 
in der Grillhütte neben dem 
Sportplatz ein Geburtstag ge-
feiert. Das Geburtstagskind 
hatte sich im Vorfeld bei uns 
entschuldigt das es lauter wer-
den könnte. Hier haben die Mä-
dels der U13 ihren Scharm spie-
len lassen, sodass 2 Gäste inkl. 
Geburtstagskind gegen unse-
rer U13 Fußball spielen wollten.
Gesagt, getan und die Mädels 
haben mit viel Spaß und guter 
Leistung das Spiel bestritten. 
Die Party wurde nun auf der 
Sportanlagen weiter geführt, 
es kamen immer mehr Gäste 
der Geburtstagsfeier, die ge-
gen unsere U13 antraten. Mit 
Unterstützung von Manfred 

(Jugendleiter Bad Bodendorf) 
haben die Mädels gegen “Das 
Team Geburtstagsfeier“ haus-
hoch gewonnen. Nach 80 Mi-
nuten Spielzeit wurde das Spiel 
abgepfiffen und die Mädels 
hochgelobt für ihren Einsatz. 
Dem Geburtstagskind war es 
eine Ehre gegen die U13 zu 
spielen und bedankte sich mit 
einer Kiste Cola ;-).

Am Morgen des 11.06.23 haben 

wir nach dem erneuten Früh-
stücksservice die Zelte abge-
brochen und sind nach Hause 
gefahren. Am Sportplatz Wido 
haben wir dann das Wochen-
ende gemütlich mit den Fami-
lien ausklingen lassen.

Wir bedanken uns für das 
Vertrauen und die super Un-
terstützung der Saison 22/23 
durch die Eltern.
Euer Trainerteam  
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Rennradgruppe & U11

Wir sind eine ambitionierte Hobby-Truppe, die sich regelmäßig 
zum Training trifft  . Hierbei werden Strecken zwischen 50 und 
105km zurückgelegt. Die Strecken führen durch den gesamten 
Kreis Kleve, teilweise den Kreis Wesel und die Niederlande. Bei 
den Trainingsausfahrten wird auf die Steigerung der allgemeinen 
Fitness Wert gelegt, aber auch Technik vermittelt. Beispiele dafür 
sind:

» Das sichere Fahren in einer Gruppe
» Gruppendynamik und schnelles Fahren im Gruppenverband
» Sinnvolles Einteilen von Kräft en, wenn es mal an den Berg geht

Weiter nehmen wir an verschiedenen Veranstaltungen teil, von 
befreundeten Rad-Clubs. Hierbei werden dann s.g. RTF`s (Rad-
tourenfahrt) gefahren. Diesen RTF`s werden in verschieden Leis-
tungsgruppen und Distanzen ausgetragen. Durch die Zugehörig-
keit zum BDR (Bund Deutscher Radfahrer) sind wir stets aktuell 
informiert und suchen danach aus, an welcher Veranstaltung wir 
als nächstes teilnehmen möchten.

BIG CHALLENGE 
Aber auch Wohltätigkeitsveranstaltungen wie The BIG-Challen-
ge, werden durch unsere Teilnahme unterstützt - unter dem Mot-
to „Aufgeben kommt nicht in Frage“. Dieses Motto gilt auch für die 
Durchführung der BIG-Challenge Veranstaltungen, die seit 2014 
sehr erfolgreich durchgeführt werden. Der Verein BIG Challenge 
e.V. konnte in den vergangenen Jahren viele Forschungs- und So-
ziale Projekte rund um das Thema Krebs mit über 1,64 Mio. Euro 
durch Spenden unterstützen. Auch in 2023 wird die Sport- und 
Benefiz-Veranstaltung wieder stattfinden.

RADNACHT
Weitere Veranstaltungen sind zum Beispiel, „Die Radnacht von 
Veen“. Leider findet diese Rennen in dieser Form zum letzten Mal 
statt. Gestartet wir in 4er-Gruppen. Der Kurs geht einmal durch 
das Dorf und ist 880 Meter lang. Die Zeit läuft  wenn der Erste der 
4er-Gruppe die Start-Lichtschranke durchfährt und gestoppt wird 
die Zeit, wenn der letzte der Gruppe die 4 Runden geschafft   hat. 
Nicht selten werden hierbei Geschwindigkeiten von über 60 Km/h 
erreicht!

DIE CICLISTI-KEMPEN
Die Ciclisti-Kempen ist eine reine Hobby-Truppe, die ein Mal im 
Jahr eine Radtour ausrichtet, an der auch ehemalige Radprofis 
teilnehmen. Namen wie z.B. Erik Zabel oder Marcel Wüst.
Hierbei gehen nicht selten 100 Fahrer an den Start. Die Tour geht 
dann zum Velodrom nach Barlo in den Niederlanden, wo Sprint-
preise ausgefahren werden.

Anschließend geht es dann nochmal zurück nach Kempen, wo 
man bei Bratwurst und Bier noch gute Gespräche führen kann.

Die Trainingszeiten der Viktoria-Rennradgruppe sind:
mittwochs 18:00 – 20:00Uhr, sonntags 10:00 – 12:30Uhr

Erreichbarkeiten Übungsleiter, Oliver Kastell:
Telefon 01721879043 oder E-Mail oliver@kastell.us

Die Rennradgruppe der Viktoria 
Winnekendonk stellt sich vor

Nicht nur eine neu gegründete, sondern vor allem eine sehr jun-
ge Mannschaft  wurde diese Saison gemeldet. In einem Kreis aus 
vielen älteren Jahrgängen tritt die U11 unter den E-Juniorinnen an. 
Das Ziel ist nicht die Saison als Erstplatzierte zu beenden, sondern 
vor allem: Erfahrungen sammeln und als Team zu wachsen. 

„Es ist schön zu sehen, wie die Mädchen sich Einheit für Einheit 
steigern. Egal ob Neuling oder mit Spielerfahrung. Auf dem Feld 
sind alle gleich und wichtig“ sagt das Trainerteam. Ein großer 
Dank gilt auch den Eltern, die sich auf die gemeinsame Reise mit 
den Mädels einlassen und tatkräft ig unterstützen!

Die Saison wird sicherlich noch die ein oder andere Überraschung 
mit sich bringen. Siege, Niederlagen… aber vor allem eins: Spaß 
am Fußball!

Natürlich freuen wir uns auch weiterhin über Neuzugänge, denn 
wer Lust auf Fußball hat, ist jederzeit willkommen. Einzige Voraus-
setzung für die U11: Jahrgang 2013/2014/2015 

Hannah, Lilith und Paula   

Saisonziel:
Erfahrungen sammeln!

Mu� g, clever, tapfer! Das beschreibt
Mu� g, clever, tapfer! Das beschreibt

die diesjährige U11 wohl am besten. 
die diesjährige U11 wohl am besten. Mu� g, clever, tapfer! Das beschreibt

Mu� g, clever, tapfer! Das beschreibt

die diesjährige U11 wohl am besten. 
die diesjährige U11 wohl am besten. 
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E-Jugend

Kunden werben Kunden – dabei erhält der 
Alt- und der Neukunde jeweils 50 Euro*
*Auswahl zwischen Gutschrift oder Einkaufsgutschein

...damit Sie nicht auf
dem Schlauch stehen
Ab sofort können alle Hydraulikschläuche, 
ob groß ob klein, bei uns vor Ort nach allen 
gängigen DIN und EN angefertigt werden.

Gewerbering 70
47623 Kevelaer
Tel. 0 28 32 - 41 44

info@willing-hebetechnik.de
www.willing-hebetechnik.de

Neu- und Gebrauchtstapler für jeden Einsatz!

Die E2 Jugend von Viktoria Winnekendonk ist voller Vorfreude und Begeisterung, dass die neue Fußballsaison beginnt . Die jungen 
Nachwuchstalente haben hart gearbeitet, um sich auf die kommenden Herausforderungen vorzubereiten und sind fest entschlossen, 
ihr Bestes auf dem Platz zu geben. Unter der Leitung der Trainer Stefan Gerhards und Daniel Peeters haben die Spielerinnen und 

Spieler der E2 Jugend in den letzten Monaten intensiv trainiert. Sie 
haben an ihrer Technik, ihrem Zusammenspiel und ihrer Fitness 
gearbeitet, um sich auf die kommenden Spiele vorzubereiten. Die 
Mannschaft hat nicht nur ihre fußballerischen Fähigkeiten ver-
bessert, sondern auch wichtige Teamwerte wie Fairness, Respekt 
und Zusammenhalt vertieft. Die E2 Jugend kann mit Stolz auf ihre 
vergangene Saison zurückblicken, in der sie ihre Fähigkeiten un-
ter Beweis gestellt hat. Sie haben toll gekämpft und einige Siege 
errungen, aber auch aus Niederlagen gelernt. Die Spielerinnen 
und Spieler haben sich persönlich und als Team weiterentwickelt 
und sind bereit, sich ihren Gegnern zu stellen. Die bevorstehende 
Saison verspricht spannend zu werden, da die E2 Jugend gegen 
andere talentierte Mannschaften aus der Region antreten wird. 
Die Spielerinnen und Spieler werden die Gelegenheit haben, ihr 
Können auf dem Platz zu zeigen und sich mit anderen Spielern 
zu messen. Die Unterstützung der Eltern/Fans wird eine wichtige 
Rolle spielen, um die jungen Athleten zu motivieren und anzufeu-
ern. Wir wünschen der E2 Jugend alles Gute für die neue Saison 
und viel Erfolg auf dem Fußballplatz!

Daniel Peeters

Die E2 Jugend ist bereit für 
die neue Fußballsaison!
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Jugendturnier

Trotz Startschwierigkeiten, aufgrund der 
starken Regenschauer am Samstagmor-
gen, hat das ORGA-Team gemeinsam mit 
den Trainern der F- und E-Junioren bzw. 
U11-Mädchen entschieden das Turnier mit 
ca. einer Stunde Verspätung zu beginnen.

Um 10:15 Uhr ist dann TikTok- und Ins-
tagram-Star Pascal Martin, besser bekannt 
als “Qualle” angekommen. Nach kurzer 
Begrüßung, hat der junge Schiedsrichter 
sich direkt warm gemacht und die ersten 
Spiele gepfiff en, u.a. das Finale der E-Juni-
oren (Union Wetten – Borussia Veen 0:2). 
Danach wurden noch fleißig Autogramm-
karten geschrieben, bevor um 13:30 Uhr 
sein Workshop startete.

Aufgrund der Verspätung am Morgen, 
mussten natürlich auch die Turniere am 
Mittag von den U13- und U15-Mädchen ver-
spätet starten. Hier hatten jedoch fast alle 
Trainer und Spieler Verständnis – nochmal 
ein großes DANKE dafür – so wünscht man 
sich das.

Am 2. Turniertag wurden wir mit strahlen-
der Sonne begrüßt und das Turnier konnte 
pünktlich starten. Vormittags spielten die 
C- und D-Junioren, ab Mittags dann die A- 
und B-Junioren, sowie die U17-Mädchen. 
Am Ende des Tages wurden alle Pokale und 
Urkunden verteilt. Wir gratulieren nochmal 
allen Sieger der jeweiligen Jahrgänge, die-
se lauten wie folgt:

E-Jugend: Borussia Veen E1
D-Jugend:  OSC Rheinhausen D1
C-Jugend:  SV Sonsbeck C1
B-Jugend:  GSV Suderwick B1
A-Jugend:  Viktoria Goch A1
U13-Mädchen:  GW Lankern U13
U15-Mädchen:  TS Rahm U15-2

Bei den F-Junioren und U11-Mädchen gab 
es nur Gewinner*innen.

Der Viktoria Sportpark hat an beiden Tagen 
105 Mannschaft en begrüßt und insgesamt 
ca. 2.500 Gäste – so voll war der Sport-
park noch nie. Wir bedanken uns bei jedem 
Helfer – ohne Euch wäre das Turnier in der 
Größenordnung nicht möglich gewesen.

“Wido-Cup” war ein voller Erfolg

v.l.n.r. Boris Mischke, “Qualle”, Dennis Rotondi

Telefon: 0 28 25 . 53 55 340
Fax: 0 28 25 . 53 59 334

info@vandenboom-design.de
www.vandenboom-design.de

Ansprechpartnerin:
Kathrin van den Boom

vandenBoom. Mediendesign
Boemsfeld 10 . 47627 Kevelaer

Corporate Design . Print . Web

Wir beraten, konzeptionieren,
          gestalten, texten & organisieren.
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www.kevelaerer-sportpanorama.de

Entwickeln & Planen

Bauen & Anlegen

P� anzen & P� egen

www.facebook.com/vandenboomgarten  // www.vandenboom-garten.de

Markus van den Boom
Meisterbetrieb

Ausbildungsbetrieb
Boemsfeld 10

47627 Kevelaer

Bock auf Grün?

Mitarbeiter gesucht!

Infos hier!
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Schiedsrichter Interview

1. Hallo Leonie, bitte stell dich 
einmal für die vor, die dich 
(noch) nicht kennen.

Mein Name ist Leonie Struck, 
bin 18 Jahre alt und wohne seit 
18 Jahren in Winnekendonk. 
Zurzeit studiere Ich in Kleve Bi-
oscience and Health. In meiner 
Freizeit begeistere Ich mich für 
Fußball jeglicher Art: egal ob 
pfeifen, selber spielen beim SV 
Wido, Kreisliga oder Bundesli-
ga gucken. Sobald es um Fuß-
ball geht bin ich dabei.  

2. Seit wann bist du als 
Schiedsrichterin tätig und 
wer/ was hat dich dazu be-
wegt Unparteiische zu wer-
den?

Meinen Schiedsrichterschein 
habe Ich im April 2021 in einem 
Online-Lehrgang absolviert. 
Daraufhin hatte ich mein ers-
tes Spiel im Tandem-Projekt 
mit Magarete Mai in Weeze. 
Dort spielte der TSV Weeze ge-
gen die JSG Ho-Ha. Ich bin zum 
pfeifen gekommen, da ich mich 
schon immer gerne mit dem 
Regelwerk auseinandergesetzt 
habe. Des Weiteren wollte ich 
ein Statement setzen, dass sich 
auch junge Frauen oder Mäd-
chen auf dem Platz durchset-
zen können und das Regelwerk 
beherrschen. Was das Thema 
Pfeife angeht, war Deniz Ay-
tekin immer einer meiner Vor-
bilder aufgrund seiner lockeren 
und kommunikativen Ebenen 
den Spielern gegenüber. Er 
kommuniziert nicht von oben 
herab, sondern auf Augenhö-
he. Das ist das, was ich eben-
falls auf dem Platz vermitteln 
möchte, um somit eine ange-

nehme und respekt-
volle Atmosphäre zu 
schaff en. 

3. Was ist deine ak-
tuell höchste Spiel-
klasse und in wel-
chen Spielklassen 
tri�   man dich an?

Die letzten 2 Jahre 
hat man mich immer 
wieder im Jugend-
bereich aufgrund 
meines Alters auf-
gefunden. Dieses 
Jahr gehe ich zum 

ersten Mal in den Herrenbe-
reich der Kreisliga C und werde 
dort meine ersten Spiele leiten. 
Das gleiche gilt für den Frauen-
bereich. Zusätzlich werde ich 
mehr an der Linie angesetzt 
um auch dort zu wachsen und 
mehr Erfahrungen zu sam-
meln. Es wird eine spannende 
und lehrreiche Saison für mich.

4. Wie sieht deine Routine vor 
dem Spiel aus?

Eine Stunde vor Anpfiff  betre-
te ich die Anlage und bereite 
mich auf das kommende Spiel 
vor. Das bedeutet: als erstes 
stelle ich meine Sporttasche 
ab und mache eine Platzbege-
hung, damit frühzeitige Fehler 
erkannt und vom Platzwart re-
pariert werden können. Dazu 
gehören vor allem die Tornet-
ze, die keine Löcher aufweisen 
dürfen. Nach der Platzbege-
hung ziehe ich mich um und 
der formale Teil, wie Spielno-
tizkarte und Spielbericht aus-
füllen, beginnt, so weit wie dies 
möglich ist. Danach geht’s so-
fort raus zum warm machen. 
Dies ist auch für Schiedsrich-
ter wichtig um Verletzungen 
zu vermeiden. Dazu macht es 
auch eine gute Figur bei den 
Teams und zeigt Professiona-
lität.

5. Was ist dein bisher schöns-
tes Erlebnis im Schiedsrich-
tersport?

Das Freundschaft spiel unserer 
Alten Herren gegen die Traditi-
onself vom FC Schalke 04 war 
ein echtes Highlight. Unter an-
derem auch mein erstes Spiel 
an der Linie. Ich war schon et-

was nervös, allerdings hat das 
Spiel mega viel Spaß gemacht 
und Ich konnte einiges dazu 
lernen. Ein riesen Dankeschön 
gilt hier Uwe Degen, der mich 
während des Spiels mit dem 
Headset unterstützt und jeder-
zeit Tipps gegeben hat.

6. Wurdest du schon einmal 
mit Anfeindungen und Belei-
digungen konfrontiert? Wenn 
ja, wie gehst du damit um?

Gerade wegen meines Ge-
schlechtes kommen immer 
mal wieder sexistische An-
feindungen. Dieses dulde Ich 
sowohl auf als auch neben 
dem Spielfeld nicht und wird 
dementsprechend geahndet 
und im Spielbericht eingetra-
gen. In solchen Fällen versu-
che Ich ruhig und sachlich zu 
bleiben, um den Beteiligten zu 
vermitteln, dass dieses Verhal-
ten gegenüber Schiedsrichter 
nicht akzeptabel ist. Dazu gibt 
es auch noch leistungsbezoge-
ne Äußerungen, dort sehe Ich 
das Ganze nicht so eng. Wenn 
jemand nach dem Spiel zu mir 
kommt und seine Sicht der 
Dinge äußert oder sogar Tipps 
gibt nehme ich diese selbstver-

ständlich gerne an und arbeite 
daran. Ansonsten nehme Ich 
mir typische Kritikäußerungen 
nicht zu Herzen, sondern be-
lächle diese. Es wird immer je-
manden geben der eine andere 
Meinung hat, jedoch leite ich 
zu dem Zeitpunkt das Spiel und 
somit sind es auch meine Ent-
scheidungen und nicht die der 
Zuschauer oder Spieler.

7. Zu guter Letzt: Was wünscht 
du dir für die Zukun� ?

In Zukunft  wünsche ich mir, 
dass immer mehr Leute aufs 
Pfeifen aufmerksam werden. 
Momentan sind die Zahlen der 
Schiedsrichter noch nicht aus-
reichend, sodass genügend 
Spiele mit Schiedsrichtern be-
setzt werden können. Gerade 
die Frauenquote an Schieds-
richterinnen ist zu niedrig und 
sollte sich ändern. Auf dem 
Feld zu stehen und ein Spiel 
zu leiten ist nicht gerade ein-
fach, fördert aber das Selbst-
bewusstsein und zeigt Stärke. 
Dazu zeigt sich immer wieder, 
dass Fußball nicht der klassi-
sche Männersport ist, sondern 
Frauen auch das Talent haben 
Spiele leiten zu können. 
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Lärmschutz

www.pastoors-immobilien.de
Timo Pastoors | Gepr. Immobilienbewerter EIA | Ossenpaß 20 | 47623 Kevelaer

Telefon 02832/976 89 61

www.pastoors-immobilien.de
 47623 Kevelaer

Ihr persönlicher Begleiter
     beim Hausverkauf!     beim Hausverkauf!

Sichern

Sie sich jetzt 

Ihre kostenlose

Immobilien-

bewertung!

Seit 2012 freuen wir uns über 
unseren Viktoria-Sportpark, 
um den uns spätestens seit der 
Errichtung unseres wahrlich 
„hart erkämpften“ Kunstrasen-
platzes viele Vereine beneiden.
Des Weiteren haben wir ein 
„Stübchen“ mit dem besten 
Platzwirt aller Zeiten - mindes-
tens am ganzen Niederrhein!
Der Bau unseres Sportparks 
setzte damals aufgrund der 
bereits bestehenden Wohnbe-
bauung u.a. auch ein Schall-
gutachten über die Lärmein-
wirkungen durch den Betrieb 
der geplanten Sportanlage 
voraus. Dieses Gutachten um-
fasst 62 Seiten und beschäftigt 
sich intensiv mit Immissions-
werten innerhalb und außer-
halb von Ruhezeiträumen. 

Berücksichtigt werden dabei 
sowohl eine bestimmte, ge-
schätzte Anzahl von Sportlern, 
die die Anlagen nutzen und 
Zuschauern, die die Veranstal-
tungen besuchen, wie auch 
deren Lautstärke und die von 

Lautsprecheranlagen für An-/
Durchsagen, Schiedsrichter-
pfeifen, An- und Abfahrt von 
Fahrzeugen auf dem Parkplatz.
Der Betrieb von Musikanlagen 
zur Beschallung der Zuschauer, 
zum Eintreffen der Gastmann-
schaften, zum Warm-up vor 
und nach Trainings- und Spiel-
betrieb, auch in den Pausen, 
ist nicht vorgesehen! Ebenso 
wenig vorgesehen ist eine Nut-
zung nach 22:00 Uhr!
Das setzt aber voraus, dass der 
Verein im Übrigen dafür Sorge 
trägt, dass Lärmbeeinträchti-
gungen durch Musik unterblei-
ben. 

Bereits in der Vergangenheit 
gab es leider immer einmal 
wieder Beschwerden, in wel-
cher Art und Weise und in wel-
chem Umfang eine „Beschal-
lung“ der Nachbarschaft der 
schönen Sportanlage am Vik-
toriapark durch die Anwohner 
zu verstehen und ggf. auch hin-
zunehmen ist. Darüber beste-
hen – das liegt wahrscheinlich 

in der Natur der Sache – unter-
schiedliche Wahrnehmungen 
und Auffassungen. 
ABER: spätestens seit Parook-
aville wissen auch wir in Win-
nekendonk, welche Schallpegel 
Bässe sogar über viele Kilome-
ter Entfernung erzeugen kön-
nen! Auch wenn die Musik sub-
jektiv vor Ort vielleicht nicht 
als „laut“ empfunden werden 
mag:  spätestens die Basswel-
len können einem sicherlich 
gehörig den Nerv rauben. 

ALSO: es besteht ein absolutes 
Verbot, Musik vor, während und 
nach dem Betreten des Sport-
parks laufen zu lassen. Ordner, 
Trainer, Betreuer und Vorstand 
sind berechtigt, bei Missach-
tung entsprechende Verwar-
nungen auszusprechen, Geräte 
für die Dauer des Aufenthaltes 
im Sportpark einzubehalten, 
Platzverweise auszusprechen 
oder die Polizei zur Durchset-
zung herbeizurufen.

Ein Verein muss natürlich auch 

einmal feiern. Auch das gehört 
dazu. Voraussetzung ist eine 
rechtzeitige entsprechende In-
formation der Anwohner – das 
wiederum setzt die Informati-
on und Freigabe des Vorstan-
des über beabsichtigte Veran-
staltungen voraus.

Es gibt also auch weiterhin kein 
Problem damit, dass die Anla-
ge zu bestimmten Zeitpunkten 
im Jahr auch für vereinsübliche 
Veranstaltungen und Feiern 
(Saisonabschluss, Vereinsju-
biläen, Turniere) genutzt wird. 
Auch das die Mannschaften 
zur 3. Halbzeit auf der Anlage 
verbleiben und teilweise auch 
einmal – je nach Ausgang auch 
durchaus laut – gesanglich un-
terwegs sind, ist ok. 

Im Rahmen der Konfliktbewäl-
tigung und eines wechselsei-
tigen Verständnisses können 
sicher alle Beteiligten bei Be-
achtung dieser Grundsätze 
damit gut leben. Mit ein wenig 
Verständnis geht alles. 

Sport – Spiel – Spaß gehen auch ohne laute Musik
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Nachdem wir die Saison 
2022/23 in der Leistungsklasse 
mit dem 5. Platz abgeschlos-
sen haben, folgte auch schon 
unsere kleine aber feine Ab-
schlussfahrt. Wir fuhren mit 
den Mädels nach Duisburg in 
die Jugendherberge Wedau und 
verbrachten dort eine Nacht. 
Nach der Anreise wartete auch 
schon der erste Programm-
punkt auf die Mannschaft . Zu-
sammen haben wir uns im Sta-
dion das Spiel der Damen MSV 
Duisburg vs. TSG Hoff enheim 
angeschaut. Bei dem Wetter 
an dem Tag haben nicht nur die 
spielenden Profispielerinnen 
geschwitzt. Das Spiel endete 
0:1 für Hoff enheim. Allerdings 
war trotz der Niederlage für 
Duisburg eine gute Stimmung 
im Stadion zu spüren, da die 
Mannschaft  weiterhin in der 
Liga kicken dürfen. Den Abend 
haben wir mit Spikeball, Volley-
ball und natürlich Fußball aus-
klingen lassen. Dazu noch eine 
Pizza-Partypaket und leckere 
Getränke und der erste Tag war 
perfekt. Am nächsten Morgen 
wurde sich beim Frühstück für 
den weiteren Programmpunkt 
gestärkt. Wir fuhren ein Stück 
weiter in den Kletterwald. Als 
alle Gurte fest saßen ging es 
auch schon hoch hinaus. High-
light war natürlich die 250m 
lange Seilbahn über den Par-
allelkanal. Nach dem Adrena-
linkick konnten wir alle Mädels 
ohne Verletzungen wieder 

nach Hause bringen. 

Das war wichtig, denn kurz 
darauf fand noch das letzte 
Pflichtspiel statt. Im Kreispokal 
trafen wir mal wieder auf die 
Mannschaft  von JSG Walbeck/
Auwel-Holt. Alle waren sehr 
heiß das Spiel zu gewinnen und 
haben richtig Gas gegeben.
Leider verloren wir letztendlich 
ganz knapp mit 3:2. Die Enttäu-

schung war groß. Doch wie wir 
immer sagen „Mund abwischen 
und weitermachen!“. 

Da wir die Saison mit dem 5. 
Platz beendet haben, sind wir 
somit wieder in die Kreisklas-
se zurückgekehrt. Dort wollen 
wir natürlich wieder richtig 
Gas geben. Von sechs Mädels 
mussten wir uns verabschie-

den, die jetzt alle in der 
kommenden Saison 
für die Damenmann-
schaft en auf dem Platz 

stehen werden. Aber auch wir 
bekamen wieder zahlreiche 
Verstärkung von der eigenen 
U15 Mannschaft  dazu. Auch 
zwei Neuzugänge aus den um-
liegenden Dörfern/Städte sind 
zu uns gestoßen. Eine Spielerin 
ist nach einem Auslandsjahr 
wieder zu uns zurückgekehrt. 
Insgesamt besteht der U17 Ka-
der für die Saison 2023/24 aus 
20 Spielerinnen. 
Mit der Anzahl starteten wir 
auch direkt in die Vorberei-
tung. Da haben wir uns speziell 
auf die Kondition konzentriert. 

Auch wenn es oft  sehr anstren-
gend war, haben die Mädels 
gut durchgezogen und hart 
daran gearbeitet. Dazu kamen 
die Vorbereitungsspiele. Am 
05.08. bekamen wir Besuch 
von der U16 vom MSV Duis-
burg. Das Spiel gewannen wir 
mit 11:4. Dann fand danach der 
große Wido-CUP auf dem eige-
nen Sportplatz statt, bei dem 
die eigene U17 natürlich nicht 
fehlen durft e. Es waren sehr 
starke Mannschaft en dort, bei 
denen wir viel lernen und Er-
fahrungen sammeln durft en. 
Des Weiteren kam auch die U19 
von Neukirchen-Vluyn für ein 
Freundschaft sspiel zu uns. Das 
Spiel was sehr schweißtreibend 
und spannend und endete 4:4, 
wobei sich die Mädels ein Sieg 
wirklich verdient hätten. 

Wir sind der Meinung, dass wir 
für die kommenden Meister-
schaft sspiele gut vorbereitet 
sind und freuen uns auf eine 
spannende Saison mit euch. 

Bericht U17 Mädels

U17
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U13

Am 29. Juni starteten wir mit der 
ersten Trainingseinheit. Neues 
Trainerteam, neue Spielerin-
nen. Alles war neu. Geschuldet 
den Ferien, begannen wir mit 
einer sehr niedrigen Trainings-
beteiligung und legten dar-
aufhin kurzzeitig auch einige 

Trainingseinheiten mit der U11 
zusammen. Im Verlauf der Wo-
chen gewannen wir neue Spie-
lerinnen dazu. Viele Mädchen, 
die noch nie im Verein Fußball 
gespielt hatten, reihten sich bei 
uns ein. Gemeinschaft , Spaß 
und Lachen beim Training, aber 

auch Kampfgeist 
an Spieltagen 
beschreiben die 
Atmosphäre in 
der Mannschaft . 
Momentan sind 
wir mit 15 Spie-
lerinnen gut auf-
gestellt. Gerne 
nehmen wir aber 
auch noch neue 
Gesichter auf. 

Zum Schnupper-
training sind alle 
Mädchen des 
Jahrgangs 2011-
2012 herzlichst 
eingeladen. Das 
Training findet 
immer jeden 

Montag und Donnerstag von 
17:30 - 19:00 Uhr statt. 

Meldet euch bei Katharina 
Schink unter +49 1739571044 
oder per Mail u13.maedchen@
sv-wido.de. Wir freuen uns auf 
euch. 

Am 12.08.23 stand auch schon 

der Wido-Cup an. Unsere ers-
ten gemeinsamen Spiele. 
Wenn es auch nur kurze Spiele 
waren, so waren sie intensiv. 
Trotz der Niederlagen, die wir 
hinnehmen mussten, hatten 
die Mädchen Lust und Freude 
zu spielen. 

Eure U13 Winnekendonk :)

Viele neue Gesichter für die U13
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Die Kreisliga A läuft  wieder. Und dieses Jahr ist 
die Liga sicherlich deutlich stärker, als in der ver-
gangenen Saison. Einige altbekannte Bezirks-
ligisten wie Weeze, Aldekerk und Pfalzdorf sind 
zurück im Kreisliga-Oberhaus, dazu kommt ein 
starker Aufsteiger aus Materborn. Und trotzdem 
hat sich das Trainerteam mit der Mannschaft  
das Ziel Platz Top 3 auf die Fahne geschrieben. 
Bleibt abzuwarten ob die junge Mannschaft  das 
berühmte 2. Jahr nach dem Aufstieg auch so er-
folgreich gestalten kann, wie die letzte Saison. 

Das Trainer- und Betreuteam bleibt unverändert 
und in der Mannschaft  gibt es ein paar neue Ge-
sichter. Dennis Belzek ( Broekhuysen ), Tim Ver-
fürth und Hendrik Tünnißen ( beide Sonsbeck II ) 
haben sich im Sommer für die Viktoria entschie-
den. Aus der A-Jugend haben Lukas Koenen, 
Lennox Lenßen und Maxi Janik in der Vorberei-
tung schon gute Eindrücke im Training hinterlas-
sen. Spielzeit werden Lukas und Lennox jedoch 
zunächst in der 2. Mannschaft  bekommen, Maxi 
verbleibt im Kader der ersten Mannschaft . Einzi-
ger Abgang ist Jonas Meier, der ab sofort die 2. 
Mannschaft  verstärkt. 

Die Vorbereitung lief durchwachsen. Nach dem 
schnellen Ausscheiden im Voba-Cup, gab es 
bei den weiteren Testspielen noch viel Licht 
und Schatten, wobei sowohl die Trainingsbetei-
ligung, als auch der Einsatz sehr gut war. Eine 
Woche vor Saisonstart stand das Pokalspiel ge-
gen Broekhuysen an. Hier zeigte die Mannschaft  
eine solide Leistung und verlor nur knapp mit 1:2. 
Im ersten Meisterschaft sspiel gegen Walbeck 
war alles vorbereitet, für einen erfolgreichen 
Saisonstart. Leider sprang am Ende nur ein 1:1 
unentschieden heraus. Ein Sieg für unsere Ers-
te wäre sicherlich aufgrund der zweiten Halbzeit 
verdient gewesen. Im zweiten Saisonspiel konn-
te man dann in Broekhuysen II einen deutlichen 
4:0 Erfolg einfahren. So kann es weitergehen…..

Die „Erste“ geht in eine
spannende Saison

Herren I

★ ★ ★   In der Ma� scha�  gibt es ein p� r neue Gesichter   ★ ★ ★
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Tennis

Die neu gegründete Herren 50 ist ohne
Niederlage in der ersten Medensaison in die

Bezirksklasse D aufgestiegen.

Das Ganze gelang mit neuen Trikots
gesponsert durch die Provinzial
Geschäft sstelle Thomas Aben.

Aufstieg im Tennis 
der Herren 50

obere Reihe von links: Cristoph Janßen, Stefan Molderings, Gordi
Schax, Benny Leenen, Thomas Aben // untere Reihe von links: 
Jörg Hebben, Jens Leck, Michael Lindemann, Marc Verberkt




